Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 27.04.2016

Anfrage Nr.: 0029/2016/FZ Anfrage von: Stadtrat Zieger Anfragedatum: 01.04.2016 **Beschlusslauf** Letzte Aktualisierung: 21. Juni 2016

Betreff:

Mietförderung in der Bahnstadt

Schriftliche Frage:

Wird im Jobcenter über die Mietförderung in der Bahnstadt informiert?

Die Stadt hat für die Förderung preisgünstigen Wohnens in der Bahnstadt 6 Millionen Euro bereitgestellt.

In der Sitzung des Gemeinderats am 10.12.2015 erfolgte ein Beschluss darüber, wie diese Mittel tatsächlich auch vollständig verwendet werden können.

In der Gemeinderatssitzung und in der vorangegangenen Sitzung des Stadtentwicklungsund Verkehrsausschuss hatte ich von Herrn Oberbürgermeister Dr. Würzner beziehungsweise von Herrn Kraus von der Gesellschaft für Grund- und Hausbesitz die mündliche Zusage erhalten, dass im Jobcenter zukünftig über die Mietförderung informiert werden kann.

Antwort durch die Gesellschaft für Grund- und Hausbesitz:

Die Entwicklungsgesellschaft Heidelberg hat dem Jobcenter Flyer zur "Wohnraumförderung Bahnstadt" zur Weitergabe an Leistungsempfänger zugeleitet.

Anfrage Nr.:

Anfrage Nr.: 0029/2016/FZ ...

00262686.doc

Sitzung des Gemeinderates vom 28.04.2016

Ergebnis: vertagt

Anfrage Nr.:

Anfrage Nr.: 0029/2016/FZ 00262686.doc . . .

Sitzung des Gemeinderates vom 16.06.2016

Ergebnis: behandelt

Anfrage Nr.:

Anfrage Nr.: 0029/2016/FZ 00262686.doc